LANZAMIENTO
DE CONCURSO
DE IDEAS DE
NEGOCIO 15 Y
16 DE ABRIL
DE 2021



- La Incubadora de Empresa de Caaguazú, conjuntamente con la Incubadora de empresa Lansol de Villarrica realizan el primer lanzamiento de concurso de ideas de negocio, en esta ocasión se realizó a través de los medios de comunicación social de la ciudad de Caaguazú, para brindar información a los jóvenes interesados sobre el proyecto. Financiado por la Fundación Signos Solidarios y ejecutado por las hermanas Misioneras de la Inmaculada Concepción.
- Apoyada por la Municipalidad de Caaguazú, la Facultad de Ciencias Económicas y la Municipalidad de Coronel Oviedo. Dicho proyecto lleva como título Estrategia Productiva Impulsada por Jóvenes Emprendedores, la cual tendrá lugar de realización Villarrica y Caaguazú
- Abierto a todos los jóvenes que tengan ganas de emprender o quieran capacitarse en el área de emprendedurismo. Las Misioneras de la Inmaculada Concepción de la comunidad de Villarrica, agradecemos a la Fundación Signos Solidarios, porque a través de este proyecto tenemos la oportunidad de extendernos hacia otro departamento (Provincia) del país, y así dar a conocer el trabajo que realizamos desde la Fundación.





 Igualmente se realizó el lanzamiento en la ciudad de Villarrica, Paraguay en el local de la incubadora de Empresa Lansol, dando a conocer de eso modo el emprendimiento para los jóvenes en Plan de ideas de negocios.

